



さくら



「かしこい子」「やさしい子」「たくましい子」～チームみなみ～

三並小学校学校通信第4号

令和2年6月11日発行

校長 井手 富孝

やっと「入学オリエンテーション」を行いました。(6/6)



「汗ばむ」入学オリエンテーションとなりました。入学児童点呼の時は「返事」と「好きなもの」を発表し、その後、全員で詩の朗読を大きな声で行いました。

30分程度の短縮された内容でしたが、最後に記念撮影を終えた時は、正直肩の荷がおりた気持ちでした。

すでに登校していたものの、緊張気味で参加している1年生に、参加者全員で祝福の気持ちを伝えられたと思います。

通常登校が始まりました。しかし、「感染症の感染拡大」への懸念は完全に払拭されていません。そのため、教育活動にも「感染症対策」と「学習の保障」を両立させていくことが求められています。すでにお知らせしていますが、夏休みの登校日や学校行事が変更になっています。

他にも現段階で変更になっている主な内容についてお知らせします。

○「学習の保障」について

文科省や筑前町の方針に従って、昨年度末の未履修分も含めて学習内容を精選し、年度内に指導していきます。

○「PTA活動」について

本部実行理事会を開き(5/26)、本年度は「合同委員会」「総会」は開催せず、資料を配付して書面決議を行うことを決めました。その準備のために、各委員会の会合が行われました。資料は来週配付予定です。

○「愛校会活動」について

愛校会会长と協議し、総会は開催せず、資料を配付して書面決議を行います。

○「運動会」の開催について

町内小学校は、9月26日(土)に内容を変更して行う予定です。

○「水泳の学習」について

開始時期は少し遅りますが、「感染症対策」を行いながら実施します。詳細は後日連絡いたします。

今後も変更がある場合は、速やかに「安心メール」「つうしん」等でお知らせします。ご心配な点やご不明な点等、遠慮なく学校までお問い合わせください。

<今後の諸活動について>

気温が上がり、熱中症の予防も考える必要が出てきました。登下校時のマスク着用については、児童には次のように伝えています。

- 熱くて息が苦しい時にはマスクをはずすこと。
- その時は歩く間隔を開けること。
- 必要がない時に絶対に走らないこと。

ご家庭でも注意喚起をお願いします。



<新しい先生の紹介>

寺井 理恵 先生

国の臨時交付金で「スクールサポートスタッフ」として、3月末までの任期で配置されました。

児童の学習への補助や校内の消毒等をお願いしています。